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鳥 海 の 子
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令和７年度 学校報 №１ 文責 校長 吉田 ＊＊
ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙだより
由利本荘市立鳥海小学校 令和７年 ４月 ７日

令和７年度スタート！ 児童数８７名 職員数２２名

本日、令和７年度がスタートしました。元気いっぱいの返事、新しい学年でスタートするこ
とをずっと楽しみにしていたことが感じ取れる一人一人の表情、とっても素敵な出会いとなっ
た新任式・始業式でした。子どもたちが安心して、安全に学校生活を送ることができるよう
地域・家庭との連携を一層深め、８７名全員が心身ともにキラキラ輝き、一回りも二回りも大
きく成長できるよう支えてまいります。
始業式では、令和７年度も一人一人が学校教育目標である「きらり輝く 鳥海の子ども

～明るく かしこく たくましく」を目指して進んでいくために、「よりよいあいさつをするこ
と」と「自分から進んでチャレンジすること」の２つをがんばりましょうという話をしました。
一つ目の「よりよいあいさつ」については、これまでの「相手の目を見て」「相手に聞こえ

る声で」「自分から笑顔で」といったポイントに加え、「立ち止まってあいさつをしてみよう」と
一段階レベルを上げてみました。中学生にならなければできないということはありません。ぜ
ひ、小学生も立ち止まりあいさつができるようにがんばりましょう、と伝えました。
二つ目の「自分からチャレンジ」については、物事に取り組むときに、はじめから失敗した

り負けたりすることを想像してしまうと、人間の身体能力は低下するそうです。つまり、自分の
思い一つで良くも悪くも変わるのですから、ぜひ良いイメージを抱きながら何でも積極的に
頑張りましょう、と伝えました。例に挙げた話は、床の上に置いてある１ｍ幅の鉄板の上を外
れないように歩くことは誰でもできます。それならば、富士山の山頂でも１ｍ幅の鉄板の上を
落ちないように歩くことができるか？という鉄板ネタです。「できる」と答えてくれた人もたく
さんいて頼もしかったです。
保護者・ご家族の皆様、地域の皆様、今年度一年間にわたる本校の教育活動に対する

ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

令和７年度「教職員」紹介
担 当 等 氏 名 前任校 等 担 当 等 氏 名 前任校 等

校 長 吉 田 ＊＊＊ 東由利小 ６年１組 板 垣 ＊＊＊

教 頭 菊 地 ＊＊＊ ６年２組 三 浦 ＊＊＊ 生徒指導主事・体育主任

主任主査 小 林 ＊＊＊ 校 務 員 小 沼 ＊＊＊

養護教諭 森 ＊＊＊ 校 務 員 三 船 ＊＊＊

主任学校栄養士 畠 山 ＊＊＊ 尾崎小 調 理 員 佐 藤 ＊＊＊

教務主任 小 野 ＊＊＊ 教務主任･由利小 調 理 員 佐 藤 ＊＊＊

１年１組 本 間 ＊＊＊ 保健主事 調 理 員 佐 藤 ＊＊＊

１年３組 安 保 ＊＊＊ 鶴舞小 生 活 サ ポ ー ト 秋 山 ＊＊＊

２年１組 佐 藤 ＊＊＊ 生 活 サ ポ ー ト 伊 藤 ＊＊＊

３年１組 加 賀 ＊＊＊ 尾崎小 学校司書 豊 島 ＊＊＊

４年１組 佐 藤 ＊＊＊ 研究主任
※ＡＬＴの先生は、今年度も鳥海中を拠点校に

５年１組 木 内 ＊＊＊ 向能代小 小学校でも指導してくださいます。



教務主任 小 野 ＊＊＊

由利小学校から参りました。鳥海の豊かな自然に囲まれて行われる、
特色ある活動（伝統芸能やスキー教室、なべっこ等・・・）を楽しみにして
来ました。
早く学校に慣れ、子どもたちと一緒に頑張りたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

校 長 吉 田 ＊＊＊

保護者、地域の皆様方より、教育に対し熱心なご協力を得られる鳥
海地域に、再びお世話になることができ、早くも幸せを感じております。
学校が地域の顔としての役割を果たすことができるよう、地域の宝

である子どもたちのために教職員一丸となって「明るく楽しい学校」づ
くりに努めてまいります。どうぞよろしくお願いします。

主任学校栄養士 畠 山 ＊＊＊

○十年ぶりに鳥海に勤務することができ、懐かしくも、その頃にはな
かった鳥海小学校で子どもたちと過ごす毎日を思いながらワクワクして
います。
おいしい給食を食べてもらえるようにがんばります。よろしくお願いい

たします。

５年１組担任 木 内 ＊＊＊

向能代小学校から来ました木内＊＊＊です。昨年度までは能代市の
学校にいましたが、地元は由利本荘市ということで、自分の生まれ育った
地域に戻ってこられたことをうれしく思っています。
小中学校がくっついている学校というのは初めてですのでドキドキしま
すが、精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

３年１組担任 加 賀 ＊＊＊

はじめまして。尾崎小学校から参りました。由利本荘市出身です。フォ
レスタ鳥海の温泉や法体の滝など、魅力的な自然がたくさんある地域
だなあと思っていました。松皮餅も大好きです。
これから子どもたちと一緒に勉強しながら、私の知らない鳥海地域の

素敵なところをたくさん知りたいと思っています。どうぞよろしくお願いい
たします。

１年３組担任 安 保 ＊＊＊

鶴舞小学校から参りました、安保＊＊＊（あんぼ＊＊＊）です。鳥海
小学校に来るまで、なかなかこの地域を訪れる機会がなかったので、
不安と期待に胸がふくらんでいます。
一年生の子どもたちとは、同じ一年生としてともにがんばっていきた
いと思います。よろしくお願いします。


